
ABV: 40%SOL: A Labastide, au cœur de l’Armagnac.DEGUSTATION: Œil: Aspect orangé brillant et rayonnant Nez: Une odeur qui réunit un combo capiteux d'agrumes, de pruneaux et d'agrumes, à l'équilibre impeccable et une belle note de caramel en finale.Bouche: Arômes très pleins et fruités. Doux soyeux avec des saveurs de fruits secs, une grande profondeur et une finale d'une longueur impressionnante. Il est riche et complexe avec des notes de noisette et constitue un fantastique dernier verre de fin de soirée.

ABV: 40%SOIL: In Labastide, in the heart of Armagnac.TASTING: Colour: Shiny and radiant orange appearanceNose: A scent that brings together a heady combo of citrus, prunes and citrus, impeccably balanced and a nice note of caramel on the finish.Mouth: Very full and fruity aromas. Silky smooth with dried fruit flavours, great depth and an impressively lengthy finish. It is rich and complex with nutty notes and makes a fantastic late evening nightcap.

  Bas Armagnac Vieilles Réserves 

15-20 years old  

ARMAGNAC LOUBERE


